

Universidad del sureste



Mvz. Sergio Chong Velásquez

Medicina veterinaria y zootecnia 6° cuatrimestre

Alum. Misael Enriquez Molina

Bos Taurus

Angus

Los primeros datos históricos sobre la raza Aberdeen-Angus, se pierden en los anales tradicionales no escritos de la era agrícola de los siglos XVII y XVIII parece sin embargo, que la raza Angus salió del ganado vacuno nativo salvaje sin cuernos del norte de Escocia. La mayor evidencia asequible indica que la raza es originaria del distrito de Buchan de Aberdeenshire.

El Angus presenta como ventajas competitivas las características de alta rusticidad, productividad, fertilidad y precocidad sexual.

Óptimo biotipo de raza productora de carne, es un animal voluminoso, no muy largo y de tamaño moderado. Ancho (especialmente en las regiones posteriores a la mitad del dorso) y de buena profundidad, cuenta con contornos redondeados y musculosos.

simmental

Simmental, Simmenthal o Fleckvieh (*ganado berrendo o ganado manchado de dos colores*) es una raza de **ganado vacuno suiza**, de las llamadas **doble propósito**, donde tanto la producción de **leche** como de **carne** juegan papeles de igual importancia, manteniendo muy buena aptitud biológica.

La raza Simmental tiene sus orígenes en la **Edad Media** en las montañas de **Berna** en **Suiza**, en la zona llamada precisamente Simmental (valle del río Simmen), que era conocida por su ganado manchado de buen desarrollo.

Holstein

Los **Holstein** son rápidamente reconocidos por sus marcas distintivas de color y producción de leche. Los **Holstein** son animales elegantes, grandes con modelos de color de negro y blanco o rojo y blanco. Un ternero **Holstein** saludable pesa 40 Kg. o más al nacimiento. Una vaca madura llega a pesar unos 675 Kg.

La vaca Holstein o vaca frisona es una raza vacuna procedente de la región frisosajona, que destaca por su alta producción de leche, carne y su buena adaptabilidad.

charoláis

La **raza Charolais** tuvo su origen en las regiones Centro Oeste y Sudoeste de Francia, en las antiguas provincias francesas de Charolles y de Niemen. No se conoce el ganado que dio origen a esta **raza**. selección determinó la aparición de un ganado vacuno de capa blanca denominado **Charolais**.

Los animales **Charolais** poseen un color blanco o blanco cremoso; el pelo puede ser corto en verano, se espesa y se alarga durante las épocas de frío. La mayoría de los terneros nacen con cuernos, aunque muchos criadores los extirpan cuando los terneros son jóvenes.